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ATA DE N 33/2019, aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, no 
Plenário da Câmara Municipal, teve início a Sessão Ordinária presidida por Ivano 
Pereira França e estiveram presentes os vereadores: Alexandre Carvalho de Oliveira, 
Arnaldo Feraz de Araújo, Cleomar Prado Gusmão, Diciano de Oliveira 
Santana,  Edvaldo Santos de Jesus,  Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins 
Ferraz, Núbia de Oliveira Pontes. O senhor presidente iniciou com oração, e solicitou 
que a senhora secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim o 
Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Pediu que fizesse 
a leitura do Expediente do Dia:   
 
Leitura do projeto: 
 

PROJETO DE LEI Nº046 / 25 DE NOVEMBRO DE 2019. 
 
“Dispõe sobre a constituição do Serviço de Inspeção Municipal e os procedimentos de 
inspeção sanitária em estabelecimentos que produzam produtos de origem animal e 
dá outras providências”, no Município de Cândido Sales‐Ba 
 
REQUERENTE: Prefeitura Municipal de Cândido Sales 
 
REQUERIDO: Câmara de Vereadores 
 
 
Leitura, Discussão e Votação da emenda a LOA 2020: 
 

EMENDA SUPRESSIVA Nº 001/2019 
 
Projeto de Lei LOA/ 2020 
 
Ementa: “Estima a receita e fixa a despesa do Município de Cândido Sales, Estado da 
Bahia para o exercício financeiro de 2020”. 
 
PROPOSTA POR: ARNALDO FERRAZ DE ARAUJO, ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA, 
CLEOMAR PRADO GUSMÃO, DIRCIANO DE OLIVEIRA SANTANA, EDIVALDO SANTOS DE 
JESUS, IVANO PEREIRA FRANÇA , LUDUVICO PEREIRA DE BRITO, MARCOS MARTINS 
FERRAZ e NÚBIA DE OLIVEIRA PONTES 
 
Pelo presente e na forma do disposto no Regimento Interno desta Casa, REQUEIRO 
que seja SUPRIMIDO do inciso II, do Art. 5º, do Projeto acima 
 
Sala das Sessões, em 06 de dezembro de 2019. 
 
 
Leitura, Discussão e Votação da emenda a LOA 2020: 
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EMENDA MODIFICATIVA nº 001/2019 
 
Projeto de Lei LOA/2020 
 
Ementa: “Estima a receita e fixa a despesa do Município de Cândido Sales, Estado da 
Bahia para o exercício financeiro de 2020”. 
 
PROPOSTA POR: ARNALDO FERRAZ DE ARAUJO, ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA, 
CLEOMAR PRADO GUSMÃO, DIRCIANO DE OLIVEIRA SANTANA, EDIVALDO SANTOS DE 
JESUS, IVANO PEREIRA FRANÇA , LUDUVICO PEREIRA DE BRITO, MARCOS MARTINS 
FERRAZ e NÚBIA DE OLIVEIRA PONTES 
 
Pelo presente e na forma regimental, REQUEIRO que tenha a alínea “c”, do inciso I, do 
Art. 5º, do Projeto acima a seguinte REDAÇÃO: 
 
Art. 5º : 
 
I‐.................... 
 
c) Decorrentes de anulação parcial ou total de dotações, respeitado o limite de 50% 
(cinquenta por cento) do total dos orçamentos aprovados por esta Lei, conforme 
permitido pelo art. 43, § 1º, inciso III, da Lei nº 4.320/64. 
 
Considerando se que: 
 
O Poder Legislativo é responsável pela boa o má aplicação dos recursos públicos, não 
pode ficar simplesmente com uma casa de homologação da vontade do Poder 
Executivo, vez que na elaboração do orçamento é necessária especial atenção às 
verbas destinadas aos gastos dos diversos órgãos municipais, pois, como se trata de 
orçamento de destinação, onde se estipula uma quantia fixa de gasto, presumimos em 
relação às necessidades formalmente demonstradas desses órgãos, não ter 
necessidade de acréscimos além do montante autorizado pela Lei Orçamentária. 
 
Sala das Sessões, em 06 de dezembro de 2019 
 
Discussão e 1° votação do projeto. 
 

PROJETO DE LEI Nº045 / 30 DE AGOSTO DE 2019. 
 
“Estima a receita e fixa a despesa do Município de Cândido Sales, Estado da Bahia para 
o exercício financeiro de 2020 e determina outras providencias” 
 
REQUERENTE: Prefeitura Municipal de Cândido Sales 
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REQUERENTE: Prefeitura Municipal de Cândido Sales 
 
REQUERIDO: Câmara de Vereadores 
 
 
Passando para o Pequeno Expediente o senhor presidente convidou para usar a 
palavra Marcio Soares ( diretor do Centro Educacional Getúlio Vargas) que saudou a 
todos com bom dia e parabenizou a iniciativa de fazer essa premiação aos alunos 
brilhantes dessa escola que esta em êxtase porque vem buscando o melhor 
aprendizado aos alunos e o esforço chega nessas avaliações externas como essa 
olimpíadas de matemática que tem muitos alunos participantes e esses três alunos 
foram premiados com medalha de bronze e menção honrosa. Disse que a escola está 
muito feliz, e sempre está voltada a uma educação de qualidade e vem colhendo esses 
frutos. Falou dos alunos Havana e Arilana que receberam a certificação de menção 
honrosa e Absamar que recebeu medalha de bronze e já vai receber uma bolsa de 
estudos e vai fazer diversas viagens para cursos e o aperfeiçoamento do estudo da 
matemática. Parabenizou e agradeceu aos professores Cícero, Dione e professora Néia 
que fazem a diferença naquela escola como toda equipe. Finalizou agradecendo a 
Câmara por premiar e incentivar esses jovens a estudar cada vez mais.  Agradeceu 
ainda a Secretaria de educação e gestão municipal. Disse que a escola corre atras para 
dentro das possibilidades fazer uma educação de qualidade. O senhor presidente disse 
da alegria em poder proporcionar essa premiação a esses jovens, agradeceu a Deus, 
aos professores e aos pais dizendo que a educação começa em casa e esses pais 
merecem aplausos. Falou do orgulho que o município sente por esses alunos e 
entregou junto aos vereadores as medalhas a esses alunos que venceram e fizeram por 
merecer. Premiaram com medalhas o diretor e vice diretora responsáveis pelo colégio. 
Passando para o Grande Expediente explicou que será uma sessão especial e pediu 
que a Comunidade acompanhasse pela rádio e nas redes sociais pois tem algo 
importante em suas falas. Explicou a ausência do vereador Robson de Oliveira Freitas e 
do vereador Paulo Antonio Soares Brito. Pediu aos colegas que atentassem as faltas 
por conta do Regimento ser mais rígido. Seguindo a ordem de inscrição usou a palavra 
o vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a todos e falou do privilégio em 
receber alunos tão educados e dedicados e mostrando que a educação municipal está 
de parabéns e escola pública também forma alunos de forma desejoso. Disse ter no 
Marimbo o filho de Maurício que em um ano só passou em quatro universidades 
públicas de medicina, tendo ficado em primeiro lugar em três e segundo lugar em 
uma. Mencionou que já esteve em Havard e vários hospitais  já  querem que ele fique 
orientando médicos antes mesmo de se formar, mencionando a intenção do IBR 
Hospital. Falou do orgulho que nosso município tem por ter esses jovens mostrando 
seu potencial. Finalizou parabenizando toda a rede municipal de educação de Cândido 
Sales. Falou também sobre a mudança de médico em Lagoa Grande que já está 
organizado e esclareceu que agendamento e emergência é diferente e pediu a 
compreensão das pessoas. Falou sobre o esporte e pediu que tivessem o apoio da 
gestão. Deixou seus sentimentos a Família de seu Mirim em Água Verde mencionando 
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a perda de Dona Rosa. Em seguida usou a palavra o vereador Ludovico Pereira de Brito 
que saudou a todos e falou da situação de Barra da Lagoa e da situação dos moradores 
que reclamam sobre o abastecimento de água pois o rapaz que trabalha operando a 
bomba está sem receber seus pagamentos e parou de trabalhar e as famílias 
precisaram juntar dinheiro para pagar o funcionário para colocar água para eles. Falou 
sobre as cobranças repetidas que nunca são solucionadas e lamentou que fosse assim, 
dizendo das cobranças sobre as ruas de Barra do Furado que voltou ao que era há 
quase 30 anos atrás. Disse saber que a obra é de imensa importância mas todas as ruas 
estão com terra atrapalhando até o transito. Finalizou dizendo da falta de manutenção 
na quadra de Barra de Furado e pediu que fossem ver a situação de tudo o que é dito 
por ele. Falou também do desrespeito com o ser humano mencionando o falecimento 
de uma jovem de 19 anos que a família não tem condições para o funeral e disse que 
vem uma verba destinada a isso, porém nunca se sabe o que é feito com essa verba. 
Em tempo pediu que Deus confortasse toda essa família. Em seguida usou a palavra a 
vereadora Núbia de Oliveira Pontes que saudou a todos e agradeceu a Deus. Disse 
sentir se feliz com o resultado dos alunos da Escola Getúlio Vargas. Disse ser 
importante incentivar para alcançarem ainda mais vitórias. Disse que o ano letivo vem 
seguindo e é assim que esperam para o próximo ano e que greve seja algo extinto do 
nosso meio. Disse alegrar se com a iniciativa da gestão municipal em retomar as obras 
da Lagoa de seu Joãozinho e iniciar a reforma do Ararão. Falou do apoio e do olhar do 
governador Rui Costa que precisa continuar no município. Falou sobre a reforma da 
delegacia e que devemos sempre andar para frente.  Falou sobre a ornamentação 
natalina na praça que incentiva e ajuda no comércio municipal e parabenizou o 
secretário de cultura. Parabenizou Erenilza por desenvolver um trabalho no Timóteo e 
por ter feito uma oficina para que as pessoas tenham conhecimento dos seus direitos 
previdenciários e disse que iniciativas como essa precisa ser copiado. Em seguida usou 
a palavra o vereador Alexandre Carvalho de Oliveira que saudou a todos e lamentou a 
perda de uma grande amiga em Água Verde mencionando Dona Rosa e externou seus 
sentimentos aos familiares, dizendo que na próxima sexta feira fará uma Moção de 
Pesar. Parabenizou ao Colégio Getúlio Vargas, alunos, professores e pais pela vitória na 
olimpíada Nacional de Matemática. Falou da insatisfação no quadro esportivo do 
município e do pouco apoio que recebem e que o povo já se cansa das cobranças. 
Disse ter votado em Rui Costa mas está descontente com o pouco que faz no nosso 
município. Disse do sonho em ver Cândido Sales disputando algum campeonato no 
Estádio Municipal e disse que não irá se calar perante as faltas que a sociedade 
esportiva sofre e que ouviu na Rádio algo que o insultou, pois a sociedade esportiva 
está sofrida. Disse que os vereadores possuem dois caminhos, ou cobram de forma 
inteligente aqui na Câmara ou trabalha junto a administração para ter suas 
reivindicações atendidas. Finalizou dizendo que encerraria suas falas pois o tempo tem 
sido curto e suas falas constantemente cortadas. O senhor presidente explicou que o 
colega teve 12 minutos. Em questão de Ordem Regimental a vereadora Núbia disse 
fazer parte da Comissão de Obras e seu papel é cobrar, fiscalizar e informar a 
população o que está acontecendo e em suas falas ela mencionou as obras a titulo de 
prestar informações a população. O senhor presidente informou que o Regimento diz 
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que toda quarta feira as Comissões precisam se reunir e isso precisa acontecer, pois 
muitas vezes as Comissões estão sendo omissas. Em seguida usou a palavra o vereador 
Ivano Pereira França que saudou a todos e disse a ex prefeita Sidélia que encontrava se 
no plenário que não levasse o que vai ser dito pelo lado pessoal. Disse que o governo 
atual não está bem e é composto de prefeita, vice prefeito, liderança e apoiadores e se 
a prefeita não está bem todos vão mal, mencionando as lideranças apoiadoras e todos 
os que foram nas ruas pregando a mudança. Lembrou que há três anos atras o Dr 
Maurilio Lemos apoiava Hélio Fortunato e em um dado momento foi feita uma 
pesquisa onde o atual vice prefeito chamou vários liderados e encurralaram o ex 
prefeito Hélio a apoia‐lo ou estaria perdido por não reunir condições para ganhar as 
eleições, que naquela ocasião mostrou os números de sua mãe e seus próprios 
dizendo ao ex prefeito que se não o apoiasse eles cederiam apoio a Lora Pontes como 
fizeram. Disse ainda que se a prefeita não vai bem, o vice tem sua parcela de culpa e 
que esse filme de três anos atras está se repetindo agora, que o vice prefeito está 
mostrando uma pesquisa dizendo que a atual prefeita não está bem e Lora corre risco 
de ser traída assim como Hélio foi e quem perde com isso é o povo. Falou dos vários 
convites feitos pelo vice ao ex prefeito dizendo que quer romper com a atual prefeita 
se receber o apoio para ser o candidato apoiado por Hélio Fortunato que disse ao 
vereador que fala no momento na casa do vereador Luluzinho que não tem interesse 
em apoiar o Dr. Maurílio Lemos. Mencionou que Maurilio é diretor do hospital, vice 
prefeito e se Lora vai mal ele também está. Disse ainda que o Dr. chamou o ex prefeito 
Eduardo Pontes com uma pesquisa que diz que a prefeita Lora Pontes tem 85% de 
rejeição e que ele não pode assinar por isso por não ser pesquisador. Disse que todo 
político tem o direito de ir e vir, mas a prefeita precisa tomar uma decisão se tem 
viabilidade em ser candidata e não ter seu nome relacionado a alguém que diz que ela 
não ganha de Goias. Disse que o Dr. Maurilio chamou o vereador Alexandre para pedir 
que o mesmo pedisse vistas sobre as contas que estava em pauta na sexta passada e ai 
Eduardo encontrou com os dois e o Dr. mostrou a pesquisa ao ex prefeito Dudu Pontes 
dizendo que ele não precisa de dinheiro da prefeitura para fazer campanha, como de 
fato ele não precisa. Disse que hoje está falando tudo isso porque a sociedade precisa 
saber. Perguntou a todos qual a ação social feita por Dr. Maurílio. Finalizou dizendo 
que é a sociedade que elege quem desejar e que inclusive o ex prefeito Jaimilton que 
muitos dizem está morto para política tem seu legado e marca no município. Disse que 
a ex prefeita vive o filme vivido pelo ex prefeito Hélio e quem perde com isso é a 
população. Disse ser pago para servir o povo, para fiscalizar e nunca se vendeu e nosso 
município precisa acordar para esse requisito. Disse não ter procuração para defender 
ninguém e que o ex prefeito Jaimilton é um homem sério, que tem direito de postular 
a cadeira e cabe a sociedade a decisão. Disse não ser louvável trair grupo, trair alguém 
que lhe ajuda e a prefeita na boca de seu companheiro de chapa não vale nada. Disse 
ao vice prefeito que entregasse seus benefícios e informasse ao povo mas não 
usurpasse os direitos. Disse acreditar que essa pesquisa é fraudulenta. Desafio que o 
vice prefeito trouxesse um instituto para apreciar seu nome e pediu que o município 
não vendesse o mandato antecipadamente. Em aparte a vereadora Núbia disse que 
tem um grupo unido e que percebe que o discurso do colega está voltado para o lado 
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político e ela acredita que o diálogo resolve tudo e ela acredita que não há 
necessidade de expor essa questão na plenária. O vereador Ivano disse ter identidade 
e responde pelos seus atos e a politica precisa ser verdadeira e não é do seu perfil 
trair. Disse que seu líder político é Dudu Pontes e sua conduta política compete a ele 
próprio e suas lideranças que estão insatisfeitos com essas atitudes do ex prefeito. 
Finalizou dizendo que a prefeita precisa sentar com o grupo para decisões. O vereador 
Alexandre informou que elaborou um relatório não condenando o ex prefeito Hélio e 
tem seus posicionamentos de que a sociedade não tem que sofrer. Falou sobre o ex 
prefeito Hélio que é uma boa pessoa. Em seguida usou a palavra o vereador Arnaldo 
Ferraz de Araújo que saudou a todos e falou da satisfação em receber os alunos hoje 
agraciados e parabenizou escola, pais, alunos e a Casa pelo incentivo. Disse que na 
segunda feira participaram de uma reunião no Sindicato dos Professores sobre essa 
complicada folha de professores e profissionais da educação e lá tiveram uma 
dimensão aproximada do que acontecesse no município e é claro a percepção de que 
há desvio de recursos e cabide de emprego e contratos para aproveitamento político. 
Disse que professores efetivados precisam ter data prevista respeitada como foi 
votada pela Lei nessa Casa. Disse que uma região pequena tem 42 contratos e quem 
paga a conta são os educadores concursados que pagam pelo ato de inconsequência e 
falta de respeito. Falou sobre a margem de 80% de rejeição e disse que não tem nada 
pessoal contra a prefeita, mas se tratando de coisas públicas ele não concorda com a 
falta de planejamento, transparência e honestidade. Finalizou dizendo que a 
administração atual despreza a tratação com as pessoas e despreza o respeito pelo 
recurso. Em seguida usou a palavra o vereador Edvaldo Santos de Jesus que saudou a 
todos e parabenizou os alunos pela conquista e todos os responsáveis pelo Colégio 
Getúlio Vargas. Disse que ouviu falar sobre receita e que há dois anos atrás mostravam 
aqui na casa a receita do ex prefeito e ano passado votaram aqui esse orçamento e 
não justifica se esses atrasos de pagamentos pois a receita não caiu, e hoje vão votar 
um orçamento de cerca de 70 milhões e não cabe desculpas esfarrapadas. Disse que o 
discurso do vereador Ivano chama para grande reflexão. Disse que vemos a educação e 
saúde municipal defasados e que a culpa não é dos profissionais e sim da falta de 
material. Finalizou falando do desrespeito com a sociedade visto que cada habitante 
tem seu percentual mensalmente e pe dever do município atender o povo. Disse não 
ter dúvidas de que há desvios de recursos. Disse que em 3 anos não vimos obra 
alguma no município e agora querem começar para angariar votos. Em seguida usou a 
palavra o vereador Diciano de Oliveira santana que saudou a todos e disse que vem 
tentando levar dignidade aos lares de Cândido Sales. Disse ser uma sessão com pauta 
única para apreciar o orçamento do ano de 2020 e ele estudou a proposta 
apresentada. Disse que uma sessão como essa norteia e seu discurso hoje veio para a 
linha do orçamento e sente falta daquele encontro com a população para saber da 
realidade e necessidade de cada localidade, para eleger as prioridade em 2020 para 
cada local. Disse que nossa cultura trouxe essa falta de hábito de se reunir, tanto é que 
quando provocam o chamado as cadeiras permanecem vazias e não podemos desistir. 
Disse que precisamos pensar em algo coletivo para o município e que bom seria se 
todas as lideranças politicas dessem as mãos e usassem de suas influencias políticas 
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para resolver os problemas do município. Finalizou dizendo que tem algumas 
insatisfações em seu mandato porque tem boa intenção mas muitas vezes quando vai 
discutir algo com o governante o primeiro patamar avaliado é o político. Disse que o 
orçamento anterior foi votado em 65 milhões e vai entrar mais até 31 de dezembro de 
2019 e hoje vão votar um orçamento de 70 milhões que precisa ser planejado porque 
é inadmissível a justificativa de que não pagou por falta de dinheiro se existe uma 
previsão. Fez um pedido ao secretario de educação para que as escolas fossem 
pintadas conforme o que foi votado na Casa. Em seguida usou a palavra o vereador 
Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e disse que é sempre um prazer tratar de 
assuntos pertinentes ao município. Parabenizou os diretores da escola Getúlio Vargas 
e aos pais e alunos e disse ficar feliz por saber que mesmo com dificuldades temos 
alunos comprometidos e com responsabilidade de aprender. Disse perceber as 
responsabilidades dos professores. Disse que precisamos ter um planejamento e que o 
ideal é que se faça no inicio. Disse ficar preocupado com o final desse ano letivo que 
com a paralisação tem que se estender mais e isso gera custos. Disse que tem passado 
em Barra do Furado e tem presenciado o que o colega Luluzinho falou aqui e que a 
Embasa precisa se responsabilizar. Disse que o administrador local e o vereador de 
cada localidade precisa se responsabilizar em cobrar e buscar por pequenos ajustes 
que muitas das vezes nem chega ao conhecimento do gestor municipal. Finalizou 
falando sobre o mutirão de cirurgias que está acontecendo e disse ver um 
comprometimento da secretária e sua equipe junto ao povo do município de Cândido 
Sales. Em tempo parabenizou o colega Ivano pelo discurso firme. O senhor presidente 
parabenizou a Policia Militar pela ronda realizada constantemente no Distrito de 
Quaraçu e disse que a permanência depende da prefeita para que fixem uma escala na 
localidade. Falou sobre a Policlínica e disse que sugeriu que a secretária fizesse 
panfletos ou reuniões para que o povo conheça os procedimentos.  Passando para as 
matérias constantes na Ordem do Dia o senhor presidente mencionou que os 
vereadores dispensam de livre e espontânea vontade a faculdade de discutir 
judicialmente a não publicação do parecer conjunto das comissões de CONSTITUIÇÃO, 
JUSTIÇA E LEGISLAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTO referente a LOA 2020. Perguntou 
se algum vereador discordava e ninguém discordando pediu que constasse em ata. Em 
questão de Ordem Regimental o vereador Diciano disse ter compreendido a dinâmica 
do trabalho do presidente e a bancada de oposição tem sido atendida com satisfação e 
acha importante a colocação do colega presidente. Sugeriu que as atas das sessões 
fossem lidas nas quartas feiras e assinada na sexta feira para que tenham 
conhecimento se tem algo a acrescentar. O senhor presidente disse que vai acatar a 
sugestão do colega para dar mais segurança aos colegas. Em seguida o senhor 
presidente submeteu a votação a prorrogação da sessão por mais meia hora que 
seguiu aprovada. Em seguida submeteu a discussão e votação a Emenda Modificativa n 
001 que seguiu aprovada por todos. Submeteu a discussão e votação a Emenda 
Supressiva n 001 que foi discutida pelos vereadores Diciano, Arnaldo, Alexandre, Núbia 
e Ivano e seguiu aprovada por todos. O senhor presidente disse que não há 
impedimento se o município precisar da Câmara num momento oportuno, pois os 
colegas sempre votaram com responsabilidade. Em questão de Ordem Regimental o 
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vereador Diciano disse que dispensou a discussão da Emenda Modificativa e a 
vereadora retomou essa discussão e que hoje não se sentem irresponsáveis em dar 
50% pois a prefeita pode pedir essa movimentação de crédito suplementar em 
qualquer tempo que irão votar com responsabilidade. Submeteu a primeira discussão 
e votação o Projeto de Lei n 45 que foi discutida pelos vereadores Diciano, Arnaldo, 
Marcos, Alexandre e Ivano e seguiu aprovado por todos nominalmente, tendo a 
próxima votação no dia 13 do corrente mês. O senhor presidente avisou as vereadores 
que terão uma reunião anda hoje e que os colegas aguardassem na Casa. Mais nada a 
tratar o senhor presidente declarou encerrada a sessão marcando uma sessão extra 
ordinária para o dia 09 de dezembro para apreciação das contas do ex prefeito Hélio 
Fortunato e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Lorraine Draice 
Siqueira Viana que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes. 
 

 

IVANO PEREIRA FRANÇA                          ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA  

        PRESIDENTE                                                              VICE- PRESIDENTE  

 

 

ROBSON DE OLIVEIRA FREITAS                            EDIVALDO SANTOS DE JESUS   

        1° SECRETARIO                                                             2° SECRETARIO   

 

Vereadores presentes: 

1. _____________________________________________________________; 

2. _____________________________________________________________; 

3. _____________________________________________________________; 

4. _____________________________________________________________; 

5. _____________________________________________________________; 

6. _____________________________________________________________; 

7. _____________________________________________________________; 
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